

## **Allocution**

de Mme Janine HADDAD  
vice-présidente du Conseil Régional , Île-de-France, Paris,  
à l'occasion de la cérémonie d'ouverture  
du 8<sup>ème</sup> Congrès mondial de Metropolis  
le 12 mai 2005 à Berlin

*Le prononcé fait foi*

Mesdames et messieurs,

C'est un honneur pour moi que de représenter ici l'assemblée du Conseil Régional d'Île-de-France et de vous transmettre un message d'amitié de l'ensemble de ses membres et de son président Jean-Paul Huchon, premier vice-président de Metropolis qui nous rejoindra demain. Il vous prie d'excuser son absence à cette cérémonie d'ouverture de notre 8ème Congrès.

Permettez-moi, en son nom et au nom de toute la délégation de Paris, Île-de-France, de remercier la ville de Berlin et son maire, Monsieur Klaus Wowereit, pour l'accueil qui nous a été réservé en lui demandant de transmettre nos remerciements à l'ensemble des berlinoises et des berlinois.

Permettez-moi, au nom des membres de Metropolis, de remercier Joan Clos, qui assume avec responsabilité, efficacité et enthousiasme la présidence de notre association, pour tout le travail accompli et lui redire notre confiance.

Chers amis, ce 8ème Congrès, celui du 21ème anniversaire de notre association, ne pouvait rêver de meilleur endroit pour sa tenue que Berlin. Ville du renouveau urbain, véritable musée de l'architecture contemporaine, ville active, mais aussi très festive, Berlin nous invite à réfléchir à l'avenir de nos métropoles.

Un avenir que nous souhaitons radieux pour tous et en particulier pour les jeunes dont les représentants sont réunis en congrès avec nous.

Avenir que nous souhaitons positif pour tous et en particulier pour les femmes qui, dans trop de pays encore, sont à la recherche de leurs droits.

Avenir dont il nous revient la charge en tant qu'élus de définir les contours et de dessiner les formes afin que le développement soit accessible à tous et au profit de tous.

Je formule le vœux que nos réflexions soient fécondes et qu'elles nous permettent, une fois revenus chez nous, d'être encore plus efficace dans l'exercice de nos responsabilités.

Je vous remercie pour votre attention.